

9 **9~23** 頑張れ高安関!!
大相撲9月場所パブリックビューイング



大相撲9月場所が開催され、市役所1階市民ラウンジでは、市内出身の大関「高安関」を応援するパブリックビューイングが行われました。連日、多くの市民が、スクリーンに映し出された高安関に声援を送り、固唾^{かたず}をのんで取組を見守っていました。15日間にわたる熱い戦いで、11勝4敗の成績をおさめた高安関のさらなる活躍に期待しましょう。

9 **15** 今日から家事男^{かじだん}
土浦市男女共同参画センターフェスティバル



「男女共同参画のまち土浦～変わりゆく現代どう生きる～」をテーマに、ライフプランについての講演会や、コーラス&ケーナの音楽会、男性料理教室が開催されました。「男性料理教室～今日から家事男～」には、内閣府「おとう飯^{おとうはん}」キャンペーン県内最初のサポーターとして市長も参加し、れんこんを使った簡単料理“土浦ご当地うまい丼”を作りました。

9 **22** 未来の消防士がここに!?
土浦市消防フェスティバル2018



消防士の仕事にふれ、学び、体験できる「土浦市消防フェスティバル2018」が消防本部で開催されました。三連休の初日、お天気にも恵まれ、多くの来場者で賑わいました。はしご車搭乗や放水、バーチャルリアリティ消火などの体験コーナーや、救急車やドクターカーの展示コーナーが設けられ、子どもたちは興味深々。様々な体験をしながら、消防士の仕事を学んでいました。

9 **28** 秋の実りに感謝を
東小学校稲刈り体験



東小学校の5年生が、学校伝統の田植え体験活動で、初夏に植えた稲の刈り入れを行いました。泥ん子になって苗を植えてから5ヶ月、立派に成長した稲は黄金色の稲穂をたくさん垂らしていました。子どもたちは、田植え指導や移動時の見守りで協力してくれた地域の方々とともに、秋の実りを喜びました。作物を育てることの大変さを知り、農家の方々と自然の恵みに感謝していました。